

Die Hühner sind da

Seit Montag den 12.06.2023 haben wir 5 Hühner an unserer Schule.

Die Berufsorientierungsstufenklasse „Garten“ hat sie in Seligenstadt abgeholt.



Auch haben sie Ihnen ein Gehege aufgebaut, dass mit den Hühnern und einem Hühnerhaus gemietet werden konnte.



Die Hühner sind für drei Wochen bei uns.

Unsere Klassen können sich nun für den Hühnerdienst aufstellen. Das Hühnerhaus muss sauber gemacht werden und es muss geschaut werden, ob die Hühner Eier gelegt haben.



Wir arbeiten nun im Unterricht zum Thema Huhn und Ei.